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Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace de la Cumbre del Clima que se está 

celebrando en Madrid. 

Para su formulación tiene la palabra el señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, Presidente. Le 

pregunto, señora Presidenta, por su valoración sobre la Cumbre del Clima que se está celebrando en 

Madrid. Gracias. 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias. Señora Presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. La Cumbre del Clima nos está poniendo a prueba como ciudad y como comunidad autónoma. 

En tan solo tres semanas hemos sido capaces de brindar los mejores servicios para que 20.000 

personas vengan a nuestra ciudad y puedan celebrar esta Cumbre con absoluta normalidad en una 

región en la que, por cierto, tenemos el segundo lugar de esperanza de vida en el mundo y en la que 

tenemos una de las mejores aguas con unas tarifas muy asequibles -de hecho, esta tarde el Canal de 

Isabel II va a ser premiado en la Cumbre-; Comunidad en la que también tenemos un gran pulmón, 

como es su sierra, y especialmente el Parque Nacional del Guadarrama, así catalogado gracias a las 

políticas del Partido Popular. También lo es gracias a su transporte público, que cada vez es mejor. Y 

también con medidas y con firmas, como las que hemos tenido esta semana con 50 de las empresas 

más importantes a nivel nacional para precisamente buscar medidas que permitan que el medio 

ambiente, el desarrollo y el empleo puedan seguir caminando de la mano. 

Mañana inauguramos el Arco Verde, que va a conectar los tres parques del sureste, y lo 

haremos plantando los primeros árboles, también dentro de algunas de las iniciativas que llevamos en 

la Cumbre, además de llevar leyes para la sostenibilidad energética, la movilidad, la economía circular 

o estrategias para mejorar la calidad del aire. Eso es lo que nosotros hacemos, y no lo hacemos con 

aspavientos ni dejándonos llevar por emergencias internacionales, que algún día sabremos que lobby 

tienen detrás porque todos los movimientos súbitos que crecen de esta manera siempre llevan 

intereses económicos y políticos. (Rumores). 

El Sr. PRESIDENTE: Silencio, señorías. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Siempre, 

por cierto, monopolizados por la izquierda, aunque luego se caigan por su propio peso. Tenemos 

realmente problemas de natalidad, no nacen niños y, sobre todo, no lo hacen en Europa; tenemos 

problemas de nacionalismos; tenemos el reto de la inmigración, que son movimientos que van a ir 

fluctuando cada vez más entre continentes; tenemos problemas de seguridad... Tenemos grandes 

retos, pero ahora la agenda ha decidido que marque el medio ambiente una y otra vez como 

emergencia y que, eso sí, lo monopolice únicamente la izquierda porque son aquellos los que tienen 

los buenos sentimientos. 
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Miren, nosotros lo que vamos a hacer es seguir caminando con esas políticas 

medioambientales que ya defendíamos antes de que las cosas se pusieran de moda, y lo vamos a 

seguir haciendo porque estamos comprometidos en seguir mejorando la calidad del aire, atajando la 

contaminación y, sobre todo, con un mensaje conservador, que es el de la masa forestal y el de los 

parques naturales, para que las nuevas generaciones así lo disfruten. 

Pero si hay algo que ha dejado la Cumbre es que no se podría haber celebrado en una 

comunidad autónoma y en una ciudad gestionada por la izquierda. ¿Por qué? Porque para que esta 

Cumbre sea un éxito tiene que funcionar el transporte, las emergencias, la seguridad, la sanidad, y la 

gente tiene que trabajar en libertad, con flexibilidad, con apertura de miras y con progreso. (Aplausos 

en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.) Por eso aquí la Cumbre está siendo un éxito, porque 

se puede celebrar en una Comunidad gestionada por políticas liberales y no por la izquierda. Muchas 

gracias. (Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias. Señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, Presidente. 

Presidenta, señorías, celebrar la Cumbre del Clima en Madrid, como ha dicho la señora Presidenta, 

está siendo una doble oportunidad para los madrileños: somos escaparate ante el mundo de la 

posibilidad y la capacidad de realizar un evento de estas características y, al mismo tiempo, ponemos 

de manifiesto el compromiso de las diferentes Administraciones ante un reto global; un reto ante el 

que no debemos ser dudosos, efectivamente, pero tampoco caer en dogmatismos, porque ni el 

mundo se acaba mañana ni el cambio climático es un cuento de tres iluminados de izquierdas. 

Otra cosa es la coherencia, y es que no se puede venir a Madrid a regañarnos o a 

insultarnos cuando uno, con un Navigator de 2 toneladas y 17 litros a los 100, deja más huella de 

contaminación en un día que tres negacionistas en un mes. ¡En eso hay que ser coherente antes de 

criticar a otros dirigentes! 

Miren, señorías, todos compartimos que hay que dejar un planeta mejor o igual que el que 

hemos heredado –y ahí están las medidas y los compromisos del Gobierno de la Comunidad de 

Madrid-; discrepamos en la forma de lograrlo. Hoy supongo que hablaremos mucho de este tema, de 

objetivos compartidos y de métodos para alcanzarlo, a ver si, con un poco de suerte, más allá de la 

discrepancia, hoy la izquierda no nos insulta, no nos amenaza con partirnos las piernas o no defiende 

a quien lo hace; si logramos eso hoy, creo que tendremos un paso dado. Pero si abordar el cambio 

climático es una emergencia, como dicen, no es menos urgente denunciar el clima político de la 

izquierda y su conchabeo para lograr un reparto justo de sillones. 

Miren, señorías, tenemos un candidato a Presidente que calla ante el escándalo de los ERE y 

no dice nada cuando se encuentran cajas fuertes secretas con documentación de los ERE. Tenemos a 

un socio de coalición que le quitaba el sueño a este candidato a Presidente, cuyos dirigentes se han 

beneficiado presuntamente de una trama de pagos opacos, de financiación irregular, y, encima, 

algunos con el pisito pagado por el partido no en Vallecas -distrito de trabajadores- sino en el distrito 
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de Salamanca, señorías. (Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.) ¡Es quid pro quo 

el que tienen ustedes! Miren, el Partido Socialista no dice ni mu de las irregulares de Podemos y 

Podemos no dice nada de los ERE del Partido Socialista ¡no sea que se nos estropee el pacto de 

sillones! 

Pero, señores del Partido Socialista, deben ajustar un poco el acuerdo político mediático de 

esta omertá a la que nos someten porque ustedes ahora deben mirar para otro lado cuando la Fiscalía 

pide veintitrés meses de prisión a la portavoz de Podemos por agredir a un policía; ¡ustedes tienen 

que mirar para otro lado! Tenemos candidato, tenemos socio de gobierno, ¡faltan los apoyos!, y ahí es 

cuando el Partido Socialista se hace una autoenmienda a 130 años de compromiso con la unidad, la 

cohesión y la solidaridad interterritorial. Señores del Partido Socialista, ¿van a vendernos por pactar 

con los indeseables de Esquerra Republicana? El calificativo no es mío, ¿eh? (Rumores.) ¿Comparten 

ustedes la terminología independentista de conflicto político? ¿Cuál es el precio a pagar por un sillón 

en la Moncloa? ¿Es ese? ¿Para eso hace falta la vaselina de la que habla el señor Page? 

Termino. Ninguna emergencia, señorías, ni la climática, evitará que, como madrileños 

comprometidos con la unidad de España, sigamos defendiendo, sigamos denunciando, su 

irresponsabilidad, jugando y poniendo en jaque nuestro marco constitucional por aferrarse al colchón 

de la Moncloa. Muchas gracias. (Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señoría. Pasamos a la siguiente pregunta. 

 




